

ESPECIAL ELECCIONES

Seis candidaturas son las que DISPUTAN LA ALCALDÍA DE MOLINA

■ **CUATRO DE ELLAS DESDE LA INDEPENDENCIA.** Es uno de los seis municipios de la provincia de Curicó que "sí o sí" cambiará de testera, esto ya que la actual alcaldesa Priscilla Castillo cumplió, los tres períodos consecutivos que permite la respectiva ley.

Uno de los seis Municipios de la provincia de Curicó que "sí o sí" cambiará de testera es Molina, esto ya que la actual alcaldesa Priscilla Castillo, cumplió los tres pe-

riodos consecutivos que permite la respectiva ley, sin la posibilidad de repostularse. Molina corresponde a la segunda comuna con más habitantes en esta provincia del Maule Norte.

En total, seis son las candidaturas (una mujer y cinco hombres) que buscan por quedarse con el principal sillón de la alcaldía y de ellas, cuatro son desde la vereda de la independencia.

SEBASTIÁN VERGARA HERNÁNDEZ

Representando al pacto Contigo Chile Mejor, a sus 34 años Sebastián Vergara Hernández (Frente Amplio) pretende transformarse en el próximo jefe comunal de Molina. Si bien estuvo al menos durante 10 años en la propia Municipalidad de Molina, siendo funcionario "de confianza" de la alcaldesa, Priscilla Castillo, recalzó que de ser electo "no será la continuidad" de la actual administración, sino que una "versión mejorada". Fortalecer el equipo de Seguridad Pública, para que cuenten con más tiempo para fiscalizar cada uno de los sectores de la comuna; realizar un convenio con Vialidad y tener un equipo municipal dedicado a la reparación de calles; lograr la instalación del primer Centro De Salud Mental y Bienestar Emocional; crear una Escuela Comunitaria, donde se enseñarán oficios para generar emprendimientos; esterilizar más de dos mil mascotas por año y fomentar la fiscalización en tenencia responsable de animales; son algunas de sus propuestas. Su lema de campaña es: "En todas contigo".



GIOVANNA PAREDES CASTILLO

La carta del pacto Chile Vamos es la técnica agrícola, Giovanna Paredes Castillo (casada y madre de tres hijos). Renovar el actual edificio consistorial para concentrar en un solo lugar los servicios del municipio; renovar la avenida Luis Cruz Martínez; trabajar por una circunvalación para Molina; sumar ciclovías y alcantarillados; mejorar el centro de Lontué; son algunas de sus propuestas. "Junto con mi equipo, nosotros vamos a trabajar cada día porque Molina cambie. Sabemos cómo hacerlo, estamos convencidos que se pueden hacer las cosas de mejor forma", señaló en sus redes sociales la candidata, quien también cuenta con un paso por el Consejo Regional. "Nuestra única intención, y Dios lo sabe, es trabajar porque esta comuna avance, porque sea más justa, porque nuestros vecinos se sientan representados", dijo Paredes. "Vivir en un mejor Molina se puede y nosotros lo vamos a cumplir", acotó. Su lema de campaña es: "Crecemos Todos".



FELIPE MÉNDEZ GUZMÁN

Fue concejal por dos períodos y además, ya acumula una postulación al principal sillón del Municipio de Molina. Nos referimos a Felipe Méndez Guzmán, quien recordemos perteneció a las filas de la Democracia Cristiana (DC). "Yo me declaro como independiente, de hecho, tomé la decisión de mantenerme como independiente, pero con domicilio político en la centro izquierda", dijo en su momento a diario La Prensa respecto a su candidatura. "Quiero que Molina sea líder en la región, no solo en términos de infraestructura, sino también en calidad de vida", acotó en sus redes sociales. "Hemos trabajado muchísimo, no solo ahora en el período de elecciones, sino que llevamos muchos años trabajando por la comuna. Así que esperamos tener el mejor resultado y que ganemos en la próxima elección municipal", dijo. Con la presencia de varios artistas, el cierre de su campaña se llevará a cabo hoy jueves desde las 19:30 horas en la plaza de Molina. ¿Su lema de campaña?: "Ahora sí".



MARCELO LOBOS VERGARA

Tras desempeñarse como concejal, desde la vereda de la independencia, el ingeniero comercial Marcelo Lobos Vergara busca transformarse en el próximo alcalde de la comuna de Molina. "Creo en una política pública participativa, donde las decisiones no se tomen desde arriba, sino que con la voz y el sentir de las personas. Mi liderazgo está centrado en escuchar y trabajar en conjunto, para que cada ciudadano se sienta parte activa en la construcción de la ciudad", dijo a través de sus redes sociales respecto a su candidatura. "Quiero que mi ciudad se desarrolle, que sea una ciudad ejemplo, una ciudad llena de innovación, de incorporación al mundo digital que hoy día tanto lo necesitamos. La tecnología tiene que llegar a nuestra comuna", acotó. El lema de su campaña es: "Contigo Molina Avanza".



GABRIEL SILVA GONZÁLEZ

Otra candidatura en calidad de independiente es la de Gabriel Silva González, quien en los últimos años se ha desempeñado como director comunal de Salud. De hecho, respecto a la disputa electoral por el cargo del principal sillón del municipio de Molina, corresponde al nombre que cuenta con el apoyo de la actual alcaldesa Priscilla Castillo. "Son muchos los desafíos que tenemos para seguir mejorando la calidad de vida de las familias de Lontué, Molina y todos los sectores rurales", señaló Silva, de actuales 46 años, en sus redes sociales sobre la citada postulación. "Soy nacido y criado en Molina, sé que tengo las competencias y el conocimiento para ser el alcalde que Molina, Lontué y los sectores rurales necesitan", dijo. "10 años de experiencia, en conjunto con la alcaldesa Priscilla Castillo, me han permitido conocer la realidad de cada uno de los sectores que hay en la comuna", aseveró. Su lema de campaña es: "Sigamos juntos".



GONZALO URZÚA ARRIAGADA

Fonoaudiólogo de profesión, con especialidad en educación y salud mental, Gonzalo Urzúa Arriagada recalca ser el único candidato "100% independiente, fuera de pacto" y "sin vínculos con la política" tradicional. "La única manera de cambiar el sistema, es que personas externas, con conocimientos distintos puedan implementar nuevas metodologías en el sistema clásico, para así hacer una transformación social", recalzó a través de sus redes sociales. "Si sabes que las cosas nunca cambian bajo los mismos de siempre, si estás decepcionado, si vas a votar por obligación, si has votado nulo, si votas en blanco, si te carga la política, entonces soy tu voto", acotó el además autor y editor del libro de autoayuda "Mil Veces Mejor". Junto con ello, Urzúa dijo que optó por una campaña "limpia", es decir, solo utilizando las redes sociales para compartir sus ideas y propuestas, "sin imprimir ningún flyer", descartando además una masiva instalación de "palomas".

